

舛添都知事の海外出張の目的

期間	出張先	出張の目的
2014年2月	ソチ	本出張は、開催都市の首長としてIOC幹部との面会を行い2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催決定に対する謝意や東京大会を成功させる決意を伝えるとともに、オリンピックの閉会式、競技会場等の視察を行い、東京大会準備の参考とするものである。
2014年4月	北京	北京市から招待を受け、友好都市である北京市を訪問し、市長と意見交換を行うなど、東京と北京市の交流を深め、今後の都の都市外交の推進を図る。 <u>特に、PM2.5など大気汚染対策、医療分野の改革、社会保障制度などに対する協力、2020年の東京オリンピック・パラリンピック開催に関する意見交換を行うなど都政の施策展開に資するものとする。</u>
2014年7月	ソウル	ソウル市から招待を受け、友好都市であるソウル市を訪問し、市長と意見交換を行い、東京都とソウル市の一層の関係強化を図る。 <u>特に安全・安心、危機管理対策、PM2.5などの環境対策、高齢者の就労・少子化・感染症対策、スポーツ交流に関する意見交換を行うなど、今後の都政の施策展開に資するものとする。</u>
2014年9月	トムスク	アジア大都市ネットワーク21（ANMC21）第13回総会（ANMC21展を含む。）に出席しANMC21の推進を図る。あわせて、国立トムスク大学での講演会等を通じて、東京都の施策やANMC21の活動について国際的に発信する機会として活用する。
2014年9月	仁川	第17回アジア競技大会（平成26年9月19日から同年10月4日まで）の開催に伴い、仁川アジア競技大会組織委員会より招待を受けたため、開会式へ出席する。 また、2020年オリンピック・パラリンピック協議大会開催都市の代表として、アジア地域のIOC委員等に対し、招致活動への協力に対する謝意を表するとともに、東京大会の参考とするため、アジア競技大会の運営状況等の視察を行う。
2014年10月、11月	ベルリン・ロンドン	友好都市提携20周年であるベルリン市を訪問し、ベルリン市長と意見交換を行い、両都市の一層の関係強化を図る。 また、2012年ロンドンオリンピック・パラリンピック大会の競技会場を視察するとともにロンドン市長と意見交換を行い、2020年東京大会の参考とする。あわせて、王立国際問題研究所（チャタムハウス）での講演や金融街シティでの意見交換を行うなど、今後の都政の施策展開に資するものとする。
2015年10月	ソウル	東京都は平成26年12月に「東京都都市外交基本戦略」を策定し、これに基づき都市外交の強化に取り組んでいる。 今回の出張では、韓国の毎日経済新聞社が主催する「世界知識フォーラム」での講演依頼を受け、知事が同フォーラムに参加する。同フォーラムは、今年で第16回目の開催であり、世界中から150名以上の有識者が参加する。知事は主要スピーカーとして、都市を中心とした世界の中での東京が果たす役割をテーマに講演し、未来に向けて力強く発展する東京の姿をアピールすることにより、国際社会における東京のプレゼンス及び評価の向上を図る。 また、講演に引き続き、友好都市であるソウル市長と公開対談を行う。ソウル特別市とは、1988年以降友好都市関係にあり、昨年7月及び今年2月には、知事とソウル市長との間で両都市の具体的な交流・協力に係る合意書や、それを実質的に推進するための共同コミュニケを締結した。この機会にソウル市長と両都市間の交流・協力関係について公開の場で意見交換を行うことで、両都市間の更なる関係強化をソウル市民にも広くPRするとともに、今後の都市外交の一層の推進につなげる。
2015年10月、11月	パリ・ロンドン	東京都は、平成26年12月に「東京都都市外交基本戦略」を策定し、これに基づき都市外交の強化に取り組んでいる。 今回の出張では、パリ市からの招待を受け、都知事として25年ぶりにパリ市を訪問し、パリ市長との間でお互いの都市に共通する課題の解決方法及び今後の具体的交流・協力分野について広く意見交換を行うことで、両都市の関係の再構築と一層の強化を図る。併せて、パリ・イルドフランス地方商工会議所で講演を行い、2020年の先を見据えた東京の将来像を、フランスの経済界、行政関係者、メディア等に対して広くPRする。 また、ラグビーワールドカップリミテッドからの招待を受け、10月31日に開催されるラグビーワールドカップ2015イングランド大会の決勝戦を視察する。さらに、ラグビーワールドカップ2019組織委員会主催のレセプションに出席するとともに、実施中のジャパンパビリオンを視察する。大規模スポーツ大会の運営状況等を知事自ら視察するとともに、世界各国のラグビーファンを含む関係者や国内外のメディア等に対し東京を広くPRすることで、2019年ラグビーワールドカップ日本大会及び2020年オリンピック・パラリンピック東京大会成功に資する。 あわせて、ロンドン市長と面会する。知事は昨年10月にロンドン市長と会談を行い、ロンドンオリンピック・パラリンピック大会のレガシーを都市経営に結びつけたロンドンの経験を学ぶとともに、大都市の運営等について今後両都市で協力していくことに合意している。この機会に再度会談し、幅広い分野での具体的な交流・協力について意見交換することで、今後の両都市の関係強化を図っていく。

※ 都の開示文章から引用。下線、太字は日本共産党都議団。